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 26. August 2020 

 

 

Fragestunde  

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 31. August 2020 

 

102.18.521 

 

zurückgezogen 

  

102.18.522 

Stv. Berkhout 

FDP+FW+Piraten 

Wann wird die Ideenplattform „Weck den Herkules in 

Dir“ wieder verfügbar sein? 

  

102.18.523 

Stv. Hartig 

SPD 

Das Gebäude Leuschnerstraße 99 (ehemalig REWE 

Markt) steht schon seit Monaten leer. Welche 

Erkenntnisse liegen dem Magistrat über die weitere 

Nutzung des Gebäudes bzw. des Geländes vor? 

  

102.18.524 

Stv. Bürger 

SPD 

Wie hoch sind die Kosten für die Beseitigung der 

Schäden im Park/Spielplatz Sodensternstraße, die 

durch den Abriss des einsturzgefährdeten 

Hinterhauses der Ysenburgstraße 28 entstanden sind? 

  

102.18.525 

Stv. Sabine Wurst 

SPD 

Wie ist der aktuelle Sachstand zur notwendigen 

Erhöhung der Platzzahl im Frauenhaus? 

  

102.18.526 

Stv. Thiel 

CDU 

Werden die Mietfahrräder in der Stadt Kassel nach 

jeder Benutzung desinfiziert? 

  

102.18.527 

 

zurückgezogen 
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102.18.528 

Stv. Beig 

B90/Grüne 

Bestehen in Kassel-Wilhelmshöhe Einschränkungen 

für die Errichtung von Photovoltaikanlagen auf 

Gebäudedächern, die aus dem Welterbestatus des 

Bergparks resultieren? 

  

102.18.529 

Stv. Mijatovic 

B90/Grüne 

Welche Restriktionen ergeben sich für die Installation 

von Photovoltaikanlagen auf privaten Gebäuden bei 

angrenzender Nachbarbebauung, z.B. bei 

Reihenhäusern? 

  

102.18.530 

Stv. Müller 

B90/Grüne 

Wie ist der Umsetzungsstand des am 12.03.2018 von 

der Stadtverordnetenversammlung beschlossenen 

Konzeptes zur Förderung des Fußverkehrs  

(-101.18.810-)? 

  

102.18.531 

Stv. Koch 

B90/Grüne 

Aufgrund der StVO-Änderung müssen LKWs und 

Busse beim Rechtsabbiegen Schrittgeschwindigkeit 

fahren. Beabsichtigt die KVG, die Fahrer*innen 

entsprechend zu schulen? 

  

102.18.532 

Stv. Hesse 

B90/Grüne 

Wie ist der Stand der Prüfung des Antrags der 

Deutschen Umwelthilfe auf Erlass eines kommunalen 

Verbots von Silvesterfeuerwerk? 

  

102.18.534 

Stv. Lang 

SPD 

Ist die Stadt Kassel noch Eigentümerin der 

Grundstücke zwischen dem Regierungspräsidium und 

dem Steinweg? 

  

102.18.535 

Stv. Sprafke 

SPD 

Der Bereich „Arbeitsmarkt“ hat einen hohen 

Stellenwert im Kasseler Integrationskonzept. Was ist 

in diesem Handlungsfeld seit der Vorstellung des 

Konzepts im Herbst letzten Jahres konkret passiert? 

  

102.18.536 

Stv. Ernst 

WfK 

Wann führt das Jobcenter Kassel wieder persönliche 

und nicht lediglich fernmündliche Sprechstunden 

durch? 

  

102.18.537 

Stv. Dr. Hoppe 

WfK 

Wird die Stadt dem Vergleichsvorschlag der 

Vergabekammer Darmstadt in der 

Auseinandersetzung mit den Beschickern der 

Markthalle zustimmen? 

  

102.18.538 

Stv. Reimann 

SPD 

Das MittendrinTicket ist am 01.07.2020 gestartet. Wie 

gestaltet sich seither Nachfrage? 

  

102.18.539 

 

Zurückgezogen 
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102.18.540 

Stv. Dr. Janusch 

SPD 

Das Konjunkturprogramm des Bundes sieht 1 Mrd. 

Euro für den Ausbau der Betreuungskapazitäten in 

Kitas vor. Das Investitionsprogramm 

„Kinderbetreuungsfinanzierung 2020-2021“ sieht 

knapp 77 Millionen Euro für Hessen vor.  

Wie viele U3- und Ü3-Plätze können durch den Anteil, 

der in die Stadt Kassel fließt, damit entstehen? 

  

102.18.541 

Stv. Gerken 

SPD 

Mit dem neuen Programm „Kassel sichert Ausbildung“ 

spannt die Stadt Kassel ihren Schutzschirm für 

Ausbildung weiter auf. Dafür erhält die Stadt aus dem 

Ausbildungs- und Qualifizierungsbudget des Landes 

330.000 Euro und investiert zudem 50.000 Euro 

kommunale Mittel. 

Wie viele Jugendliche, aufgegliedert nach Zielgruppen, 

profitieren derzeit hiervon? 

  

102.118.542 

Stv. Bergmann 

SPD 

Wie viele Kinder haben in der Stadt Kassel an der 

Ferienakademie des Landes Hessen teilgenommen? 

  

102.18.543 

Stv. Dr. von Rüden 

CDU 

Warum hat sich die Ausleuchtung der Gehwege in der 

Heinrich-Heine-Straße trotz der Ankündigung des 

Magistrats aufgrund meiner Anfrage vom 23.09.2019 

nicht verbessert? 

  

102.18.544 

Stv. Kortmann 

CDU 

Wann ist mit dem Beginn der Bebauung des 

ehemaligen Campus-Geländes entlang des Triftweges 

zu rechnen? 

  

102.18.545 

Stv. Augustin 

CDU 

Wieviel Prozent der Gebühren, die den Bürgern durch 

die Leistung der Stadtreiniger entstehen, entfallen auf 

Werbemittelausgaben für die Stadtreiniger? 

  

102.18.546 

Stv. Ullrich 

SPD 

Was waren die Beweggründe, dem Abbau des 

Blindenpfades zuzustimmen? 

  

102.18.547 

Stv. Katja Wurst 

SPD 

Warum wurde der Spielplatz an der Auefeldschule ein 

halbes Jahr vor Beginn der Baumaßnahmen an der 

Schule ohne Information des Stadtteils abgebaut? 

  

102.18.548 

Stv. Tesfaiesus 

B90/Grüne 

Ist geplant, im Zuge der Einrichtung der Fahrradstraße 

Goethestraße, auch einen Fahrradstreifen auf der 

Freiherr-vom-Stein-Straße zu markieren? 
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102.18.549 

Stv. Köpp 

B90/Grüne 

Plant die Stadt Kassel in den nächsten Monaten die 

Durchführung weiterer Verkehrsversuche? 

 

102.18.550 

Stv. Dr. Jürgens 

B90/Grüne 

War das Gesundheitsamt in die Sperrung der 

Friedrich-Ebert-Straße eingebunden? 

 

  

102.18.551 

Stv. Al Samarraie 

B90/Grüne 

Jüngst vermeldete „Statista – das Statistik Portal“, 

dass Kassel die zweitgrünste Stadt Deutschlands ist. 

Wir fragen den Magistrat, wie viel braucht es, um 

grünste Stadt zu werden?  

 

  

102.18.552 

Stv. Bock 

Kasseler Linke 

Was kosteten die Veranstaltungen Kasseler 

Gartenkultur und das Flughafenfest die Stadt oder ihre 

Gesellschaften inklusive der Arbeitskosten? 

  

102.18.553 

Stv. Getzschmann 

Kasseler Linke 

Wie wird das Programm bike & ride zur Erhöhung der 

Fahrradabstellplätze an Bahnhöfen in Kooperation mit 

der Deutschen Bahn von der Stadt Kassel bisher 

genutzt? 

  

102.18.554 

Stv. Bienkowski 

Kasseler Linke 

Bis wann werden allen Kasseler*innen die 

Abschlagsforderungen für die Wassergebühren 

zugesandt, die ja schon seit 1.1.20 in Kraft sind? 

  

102.18.555 

Stv. Düsterdieck 

Kasseler Linke 

Wann wird der Beteiligungsbericht 2019 vorgelegt, der 

nach der HGO spätestens im September 2020 fertig 

sein muss? 

  

102.18.556 

Stv. Nölke 

FDP+FW+Piraten 

Wie viele Kontrollen wurden bisher durch das 

Ordnungsamt im ÖPNV (Tarifgebiet Kassel Stadt) 

durchgeführt, um die Hygienevorschriften 

durchzusetzen? 

  

102.18.557 

Stv. Gleuel 

FDP+FW+Piraten 

Wann beginnen die Bauarbeiten auf dem Salzmann-

Areal? 

 


